

# 飯舘村消防団が 福島県消防協会表彰旗を授与されました!

飯舘村消防団が、福島県消防協会から、栄えある表彰旗を授与されました。授与式は6月22日に、交流センター「ふれ愛館」で行われました。



表彰旗は、本来であれば、福島県消防大会において授与される予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響により、交流センターで授与式が挙行されました。この表彰旗は、成績優秀で功績のあった消防団に贈られるもので、飯舘村消防団が授与されるのは初めてです。県消防協会からは「成績抜群、模範となっている消防団。自主的な防災活動に対し、敬意を表します」と称賛の言葉が伝えられました。



今回授与された表彰旗は役場正面玄関を入った階段横に飾られています。役場を訪れた際にぜひ近くをご覧ください。



赤石澤傳 団長  
(飯舘町)

厳しい状況は続いています。村民と村の財産を守るため、今後も努めていきます。

## Native Speakers 第3回

ネイティブ・スピーカーズ  
飯舘言葉の達人たち

かつぶったら  
てっばずれて  
あっぱとっばした

その意味は...



スマホのカメラをかざしてYouTubeで見てね

または検索で!

飯舘村 YouTube



### 〈編集後記〉

●取材を重ねていくにつれ多くの村民の方と出会い、会話を進めるうちに段々と笑顔が増えていく。村外出身で歳の離れた私に対し、たくさんのことを教えてくれる村民の皆さんのあたたかさを、身にしみて感じていきます。こんなご時世だからこそ、笑顔が届

けられる広報づくり  
に努めます。(菅野)

●飯舘の方言に親しみその温かさを伝えていく(と思ってる)小さな動画「ネイティブスピーカーズ」。「うちの方ではかっぱるじゃなくてかっぱるだ」「てっばずれたよりとっばずれたを使うなあ」と地域のバリエーションも楽しい発見:奥が深いです!(星)